

Offizielle Veröffentlichung

„Das digitale Dilemma“ - Dokumentarfilm

Mit riesiger Freude dürfen WIR gemeinsam mit Klaus Scheidsteger, Filmemacher und Regisseur, die endgültige Fertigstellung der deutschen Fassung des Dokumentarfilms „Das digitale Dilemma“ verkünden!

Ab sofort kann der Film kostenfrei auf dieser speziell dafür eingerichteten Webseite angesehen werden:

► das-digitale-dilemma.de

Es ist Klaus Scheidstegers Wunsch, den Film kostenlos der ganzen Gesellschaft anzubieten, damit die breitflächigen Aufklärungen weltweit stattfinden können.

Werden Sie Teil der Aufklärungs-Kampagne

Ohne Sie geht es nicht! Damit dieses wichtige Anliegen gehört wird, ist es enorm wichtig, dass möglichst viele Menschen darüber berichten:

- **Reden Sie darüber!**
- **Teilen Sie unsere Webseite und/oder den Trailer auf allen sozialen Kanälen und nutzen Sie auch Email**
- **Verteilen Sie Flyer**
- **Organisieren Sie einen Filmabend mit Gesprächsrunde**
- **Laden Sie den Regisseur für einen besonderen Vortragsabend ein**
- **Unterstützen Sie das Projekt finanziell, damit der Film weiteren Kreisen zugänglich gemacht werden kann.**

Der Schweizerische Verein WIR mit ihren Paten und Gönner und unterstützt das Filmprojekt bereits mit den zur Verfügung stehenden Ressourcen. Allerdings können WIR weitere Sprachfassungen und technisch hochwertige Kinofassungen für

Amerika und die restliche Welt nur mit Ihrer finanziellen Unterstützung realisieren.

Bei Fragen zu Vorführ-Lizenzen, Sonderveranstaltungen und Filmfestivals kontaktieren Sie Klaus Scheidsteger bitte direkt unter: info@das-digitale-dilemma.de

Mit herzlichen Grüßen

*Klaus Scheidsteger, Produzent / Christian Oesch, Koproduzent & Team
Schweizerischer Verein WIR*

[Hier können Sie unser Film-Projekt direkt unterstützen - herzlichen Dank!](#)



Illustrationen im Dokumentarfilm: Thorsten Kirsch, [eBook – Smartphonezombies Diary](#)

Ein grosses Dankeschön an alle Freunde und Gönner, die diesen Film ermöglicht haben.

Helfen Sie mit

Ab sofort kann der Dokumentarfilm "Das digitale Dilemma" kostenfrei im Internet angesehen werden. Es ist dem Filmemacher **ein grosses Anliegen, dass möglichst viele Menschen über dieses wichtige Thema informiert werden.** Klaus Scheidsteger und sein Team arbeitet daher bereits an weiteren Sprachfassungen, sowie an einer technisch hochwertigen Kinofassung.

Der Schweizerische Verein WIR als Co-Produzent des Films wird die weltweite Koordination zu dieser Thematik weiterhin unterstützen.

Bei Fragen zu **Vorführ-Lizenzen, Sonderveranstaltungen und Filmfestivals** kontaktieren Sie Klaus Scheidsteger bitte direkt unter: info@das-digitale-dilemma.de

[Arbeit des Verein WIR unterstützen](#)